

CIGARRILLOS, á 0.10

LA POPULAR N° 1

PREMIOS EN TODOS LOS ATADOS

Cada 500 vales UN RELOJ

colas en su viaje a Reval. Se sabe también que el canciller del imperio alemán, principiando por Bulow, acompañará al emperador Guillermo en su visita al zar y que la estada de los soberanos en esa ciudad será de tres días.

Felicidades imperiales

BERLIN, 2.—Comunican de Friedrichshafen que el emperador Guillermo ha felicitado por telegrama al conde Zeppelin por el feliz regreso de su globo "Nemay" a pesar de las averías que sufrió accidentalmente anteayer.

Su majestad recomendó al conde Zeppelin efectuar su proyectado viaje aéreo a Berlín hacia el 26 de agosto próximo.

FRANCIA

III CONGRESO DE LA PAZ EN FAVOR DEL ARBITRAJE

PARIS, 2.—Comunican de Relius que el congreso de la paz reunido en esa ciudad en su sesión de esta tarde ha emitido un voto en el que las 22 potencias favorecen al arbitraje obligatorio llegando a la resolución de una convención permanente.

Un ex amigo de Abdül Hamid

PARIS, 2.—Comunican de Constantinopla que el combinator de Francia en esa ciudad, M. Constant, ha abandonado hoy definitivamente ese cargo comprendiendo viaje de regreso a París.

Cortesías regias

PARIS, 2.—"Le Géant" informa hoy que el rey Victor Manuel acordaría en breves recientes visitas que le fueron hechas por el rey Eduardo VII y el emperador Guillermo.

Todos dichos diarios, el soñoso italiano llega a Inglaterra en agosto próximo, y a Alemania en septiembre con el fin indicado.

suecia, pues se teme que hayan sido igualmente inocentes otros indígenas que fueron condenados a la pena capital por el mismo hecho.

Guillermo el loco y Nicolás el rojo

LONDRES, 2.—Según informan los diarios de esta capital en su número de esta mañana, el emperador Guillermo, de Alemania, visitará al czar Nicolás, de Rusia, el 15 del corriente mes.

La entrevista tendrá lugar en Reval.

La Isla de Creta

LONDRES, 2.—Se anuncia que después de dejar la Isla de Creta sus respectivas fuerzas, las potencias protectores de la isla mantendrán en esas aguas un buque de guardia cada una.

ESTADOS UNIDOS

Fallo de la suprema corte

WASHINGTON, 2.—La corta suprema ha emitido su fallo declarando que es de todo punto constitucional la ley que impone una multa a las compañías que traen al territorio de la Unión inmigrantes no admitidos por las leyes.

Las compañías en cuestión han apelado de la multa calificando la ley de inconstitucional.

Suscripción de "La Vanguardia", A FAVOR DE LAS VICTIMAS DE LA BARBARIE DEL GOBIERNO

Santa anterior: 17.10.51.—Carlos Irabien; 2; Isidro Martí, 1; Mario Julio, 2; José Núñez, 1; recogido en la fiesta efectuada por la sociedad Bronceros el 29 de mayo, 26.40; Liga Internacional Doméstica, 61.40; Biseladores y anexos, 50.70; Emilio Dalponte, 1; M. Anquita, 1.—Total: \$ 1.387.04.

EL ALCOHOLISMO ES HEREDITARIO: BIENDIA, EL PADRE, GOZÓ, PERO SUS HIJOS PAGARAN POR EL

MOVIMIENTO SOCIAL

Comité Ejecutivo.—Sesión del día 2 de junio.—Presentes: De Armas, Vidal, Porras, Rosén, Repetto, Díckmann, Alibán, Bravo.

Aprobado sin aviso: Palacios, Oddone; con licencia: Hugo Carvajal.

El Centro Socialista de Lomas de Zamora comunica su constitución, solicita admisión al Partido y envía su carta orgánica. Se acepta.

El ciudadano Evaristo Ríos, de Santiago de Chile, pide informes sobre la organización del Partido.

El ciudadano Ventura Poniñas, de Mar del Plata, solicita estatutos del Partido.

El Centro Socialista de Santa Ana (Misiones) envía su cotización y solicita la aprobación del Comité para las enmiendas que ha introducido en su carta orgánica.

El Centro de la 14a. y 20a. comunica que apoya el pedido de convocatoria de un congreso extraordinario del Partido, propuesto por el Centro de la 6a. y 9a.

El Centro de Avellaneda, comunicó que ha resultado no apoyar al Centro de la 6a. y 9a. en su pedido de convocatoria de un congreso para tratar asuntos relacionados con el diario, y en cuanto al informe del Comité Ejecutivo, podrá declarar de las causas que inducen al Centro de la 6a. y 9a. para reclamar el informe del Comité.

El Centro de Avellaneda participa que ha resultado invitar a los Centros de la provincia a realizar un congreso, con objeto de tratar asuntos relacionados con la propaganda y lucha socialistas en Buenos Aires. El congreso se realizará en octubre próximo, en la ciudad de La Plata.

El Centro Socialista de la 16a. comuni-
ca que, considerando la circular de la 6a. y 9a., en su última asamblea tomó la resolución siguiente: "El Centro de la 16a. expone a los Centros adheridos no apoyar la propuesta del Centro mencionado y pedir directamente al Comité Ejecutivo el P. S. los datos sobre el estado de LA VANGUARDIA que juzgaren oportuno."

El Centro de la 6a. y 9a., contestando la nota del Comité sobre las causas urgentes que tenía para solicitar la convocatoria de un congreso extraordinario, cuestiona que "no tiene ningún motivo de urgencia"; sino simplemente conocer la memoria que solicitanos—dice—de la actuación de ese Comité y de la verdadera situación de nuestro diario LA VANGUARDIA.

Se acepta al ciudadano Carlos R. Mayan, del pueblo de Correa (F. C. C. A.) como adherente directo.

El Centro Socialista de Pergamino comunica haber instalado su secretaría en la calle Pueyrredón entre 9 de Julio y Merced.

El Centro de la 2a. solicita la convocatoria de una asamblea local para discutir la marcha de LA VANGUARDIA.

El Centro de Bahía Blanca envía los

de sus espadas sobre las armaduras de hierro, al paso acompañado de numerosas tropas a pie, el chirrido de las ruedas de los caños sobre el suelo pedregoso, los relinchos de los caballos y los mugidos de los bueyes, y todos estos ruidos se acercan, crecen, se confunden y anuncian la proximidad de un cuerpo-de-frente considerable.

Aparece una avanzada en la entrada de aquél portugués paso, y la guía un brete a caballo. Ya a su lado un guerrero de elevada estatura, caballero con rica armadura, s'escudo blanco, y a su lado se ven pintadas tres garras de aguja, quejan del arzón de su silla, y cuelga del otro lado una maza de hierro; detrás del jefe francó avanzan algunos lances acompañados de unos veinte arqueros sajones, que se distinguen por sus arcos alabados.

Hugo—dice el jefe de los guerreros a uno de sus hombres—toma dos jinetes, que prenderán seis arqueros, y déjalante para asegurarse de que no debemos temer una emboscada. Al menor ataque reírás tu espíritu al grito de alarma. No queremos internarnos imprudentemente en este desvalidero con el riesgo de mis tropas.

Hugo obedeció a su jefe, y la reducida vanguardia apresuró el paso a pesar de la rápida pendiente del tortuoso camino, y desapareció detrás de un grupo de gigantescos peñascos.

Neroweg, ya madrugó, es prudente—dijo el bréton—es necesaria mucha precaución para internarse por estos montes.

Y el breton y su jefe francó subieron lentamente por la escarpada pendiente. De vez en cuando, algunos jinetes a pie, enojados de avanzada, y enfanfán de dar parte a Neroweg de sus observaciones, y por fin vieron llegar a su jefe que cada noche hacía suspirar una emboscada. Neroweg, completamente tranquilizado, dio orden las tropas que avanzaban, primero los de pie, después la caballería, y gritó: "Vardigern manda aquellos valientes con el arco en una mano y al alzado al costado, y ninguno de sus dardos erraba el blanco. Terrible caminaron los gritos de triunfo de los galos americanos respondían a las imprecaciones de los franceses. Terrible carnicería que no paró hasta que los nuestros arrojaron una granizada de flechas y piedras, que se atrevían a alejarse de la columna principal, temiendo caer en nuestras emboscadas.

Vardigern arrojó la última flecha, gritó desde la cima de un peñasco alto:

«Cuando Vardigern arrojó la última flecha, se internó por aquella senda, turbulento silencio de aquella soledad; el profundo silencio de la caballería, el choque



UNICO AGENTE
MEDINA & CO

IMPORTEADORES DE
FERTILIZADORES ANTICRISTALIZANTES

865 RIVADAVIA 659 B-aires

dencia: movimiento de socios; informa de las comisiones.

Se ruega a los que editan periódicos socialistas en el interior, los envíen a nuestra mesa de estudio.

ROSARIO.—El Centro Socialista rosarino solicita a todos los que puedan hacerlo enviar libros para su biblioteca. Esta permanecerá abierta todas las noches de 8 a 10.

QUILMES.—El Centro Socialista celebra asamblea el 5 del corriente. Orden del día: correspondencia; renovación de la comisión; nombramiento de fiesta.

CORDOBA.—Organizada por el Centro Socialista, tendrá lugar el sábado próximo una volada y baile en el salón General Paz 242, con un excelente y atractivo programa que desarrollará el cuadro dramático Arte Libre.

Hechos diversos

DERRUMBE DE UNA PARED

POS VICTIMAS

En la calle Medrano número 28 existía una casa, que formaba parte de la quinta de Peluffo, que se estaba demoliendo a objeto de levantar un nuevo edificio. Quedaba únicamente en pie la pared del frente. Contra ella, por el lado interior, el constructor había hecho amontonar una cantidad

peso que descansaba sobre ella, la pared se derrumbó ayer tarde hacia la vereda en momentos que transitaba por allí la señora Francisca Fraga, española, de 24 años, soltera. Los escombros le produjeron en el cuerpo y la cabeza diversas lesiones de importancia.

En una ambulancia de la asistencia pública fué conducida al hospital Rawson, donde quedó en asistencia.

Algunos ladrones alcanzaron también a un chico que jugaba sobre la calzada, por lo que sufrió una lesión leve en la cabeza.

La comisión seccional intervino en el hecho, debido casi únicamente a una lamentable imprudencia del constructor, que tuvo "en cuenta" la poca resistencia de la pared derrumbada.

UN HECHO MISTERIOSO

HALLAZGO DE UN CADÁVER

En el edificio para tropa que se construye en el pabellón número 6 en la calle 3 de Febrero entre Ushuaia y Leones, fue encontrado ayer en estado de putrefacción, dentro de un subterráneo, el cadáver de Osvaldo Mazzoletti, que había trabajado en dicha obra en calidad de peón hasta el día 21 de mayo, fecha en que había desaparecido, creyendo el empresario que se hubiera retirado voluntariamente y que estuviera trabajando en otra parte.

La comisión seccional se hizo cargo del cadáver y solicitó el dictamen de un médico informe sobre las causas del fallecimiento, desconocidas hasta ahora.

EL CUENTO DE LA COMPRA

Presentándose como compradores, dos desconocidos pidieron ayer por la tarde varios anillos en la joyería situada en la calle Carlos Pellegrini 143.

Dijo de examinar varios de ellos, los desconocidos se retiraron sin comprar ninguno "por no halbarlos a su gusto".

Ana Peraza, dueña de la joyería, se puso a examinar de nuevo, las alianzas, lo que le permitió notar la falta de algunas de ellas, que le habían sido escondidas por los ladrones.

Al presentar la denuncia en la comisión seccional, la víctima había justificado el pago de 1.000 pesos el monto de lo robado.

CANSADO DE LA VIDA

Ayer tarde a las 2.30 a. m. en la calle Alberto 1 entre Estudios Unidos y Independencia, una persona a quien no ha sido posible identificar todavía se desató un tiro de revólver sobre la sien derecha, falleciendo poco momentos después.

En uno de los pisos del sueldo se encontró un pañuelo escrito con lápiz en que manifestaba que el móvil de su determinación era el cansancio de la vida.

En el hecho interviene el juez doctor Navarro.

ACACIENDATO

En la esquina de las calles Corrientes y Alcalde José Maser, que pretendía subir a su trámite en movimiento, rebasó el estribillo, saltó sobre el pavimento una de las ruedas de su bicicleta y cayó, golpeándose la sien.

De la asistencia pública donde fue atendido, Maser se retiró a su domicilio situado en la calle Tucumán 273.

Antimilitarista

Por un empleado de investigaciones fue detenido ayer Agustín Miravet, acusado de infracción a la ley de embriaguez.

CAPITULO I

Remitió de Mendoza ayer tarde a este el individuo José Pauro, acusado por extraviación ante el juzgado del doctor Hayalol, quien capta en su oficina encarcelado al detenido de la referida procedencia.

En la esquina de las calles Corrientes y Alcalde José Maser, que pretendía subir a su trámite en movimiento, rebasó el estribillo, saltó sobre el pavimento una de las ruedas de su bicicleta y cayó, golpeándose la sien.

En el proceso el juez doctor Navarro lo declaró culpable y lo sentenció a cuatro años de prisión.

EN CAUSAS: CORRECIONALES

Por el Juzgado del doctor López García, secretario del doctor Clodomiro Zavaleta, se fallaron los siguientes juicios correcionales:

Ramón Reyna, por culpa leve, diez meses de arresto; José Marangolo, por lesiones, sobreseimiento provisional; Sixto Bar-

Revista Socialista ::::

... :: :: Internacional

EDITOR

Dr. E. Del Valle Ibáñez

Publicación mensual de exposición del socialismo científico, críticas sociales e información del movimiento obrero de ambos mundos. Aparece el 15 de cada mes.

Administrador: Víctor Kuen, Cuyo 1731, Buenos Aires.

Suscripción adelantada: año, \$ 5; bimestre, \$ 1; el número, 0.50, en todos los kioscos y librerías.



Máquina Automática para hacer medias y calcetines sin costar

Esta máquina para toda familia, instituto público e particular, socios, escuelas, conventos, asilos, hospitales, ferias, estaciones marítimas militares, celos, cuarteleras, etc.

La Automática es una máquina original, con todos los aditamentos conocidos hasta el día.

Sus ventajas principales son: fácil manejo, y movimiento suave.

Resistente y sólida construcción, de duración indefinida en trabajo, sin descomponer ni inutilizarse cuando se pise.

Cualquier persona por poco ingenio que sea, adquiere perfecta conciencia de su uso.

Servicio, tanto para uso doméstico, como para fines industriales.

Proporciona ocupación agradable, y al mismo tiempo, lucrativa, a las familias.

Produce artículos de gran consumo, tales como: medias, calcetines, camisetas, y general cuantos pueda sugerir la

QUELIMES

ES UNA CERVEZA INSUPERABLE

TELEGRAMAS

DEL BRASIL

Blanco Íñiguez en Rio Janeiro
RIO DE JANEIRO, 2.— Esta mañana a las 10 entró en este puerto el vapor Capitano, en el que va en viaje hacia Buenos Aires el literato español don Vicente Blanco Íñiguez. Una numerosa comisión de la colonia española fue a saludarle al buque y le envió a paper a paper y dar un beso a la ciudad.

El Capitano siguió para esa a las 3 de la tarde. Llegará el sábado a Montevideo y el domingo a Buenos Aires.

Tensión de salteo... político
RIO DE JANEIRO, 2.— Se encuentra establecido el doctor Melo Mattos, que finalmente suicidarse a causa de haber sido candidato a senador.

DEL URUGUAY

RISA SANGRIENTA. DOS MUERTOS
MONTEVIDEO, 2.—En Florida, en la calle de comercio de Juan León se trabó una batalla entre el doctor Hilario Giannoni, Luis Ferros, Mariano Berro y Alejandro Lacoste, reputados muertos los dos primeros.

Principio de incendio
MONTEVIDEO, 2.—Anoché se inició un incendio en el local central de la 94a uruguaya contra la tubería, sofocándose con gran trabajo. Los perjuicios ocasionados por el fuego son de regular consideración.

Epidemia de escarlatina
MONTEVIDEO, 2.—Recrudece la epidemia de escarlatina. Las medidas adoptadas para combatirla son severas.

Fecheras militares

MONTEVIDEO, 2.—Telegrafos del Salón que varios soldados del 40. de casaderos promovieron un nuevo escándalo, resultando tres heridos.

La prensa local dice que medianas influencias para ocultar el hecho.

BIBLIOGRAFIA

La Facultad—Hoy ha recibido el número I de esta revista universitaria que aparecerá en la capital quincenalmente. Es dirigida por el Dr. Emilio R. Gutiérrez (hijo) y rector J. A. Bacigaluppi (Sofía). Su programa, como lo explica el editor, puede resumirse en muy pocas palabras: inspirarse sólo a hacer real la solidaridad estudiantil, la solidaridad de todos los universitarios.

Nuestros votos para que "La Facultad" cumpla con nítidas sus propósitos.

Comité pro "La Vanguardia"

Este comité ha recibido las siguientes donaciones:

Captado: Pedro Blanck 2; J. Ozamiz 2; Higinio Rivas 1; Azul, José Muñoz 2; Junta, Leguernaga J. Pastor 1.

Para evitar contratiempos, pedimos a los destinatarios que nos manden giro postal en efectivo por correo, y que lo hagan a nombre del lector Pablo Inon, México 2070.

A la vez, aviamos nuevamente a los de la capitol que los cobradores del diario van munidos de un informe de recibos de este comité, para recibir las donaciones que se les hicieron.

Los delegados de los Centros que forman este comité, están chados para la reunión del día viernes 4 a las 5 p. m., en México 2070.—El secretario.

VARIAS

Un nuevo académico
El general Roca ha sido nombrado por el doctor Ubaldes académico de la nueva facultad de la Chacarita, antes instituto agrícola.

Diccionario catedral de agricultura, explicando adquirido los jardineros que posee y cómo trabajan los agricultores y sus productos se han enriquecido.

Escuela del Central Córdoba en el puerto

El ministerio de hacienda ha ordenado que la oficina del servicio y conservación de los puertos de la capital y La Plata, tome y maneje el personal de capataces y proveedores necesarios para efectuar el traslado de la carga en la situación provisoria del ferrocarril Central Córdoba, en el puerto de la capital.

El importe de los haberes de ese personal será abonado por la empresa mencionada, de acuerdo con las planillas menudea que la oficina de servicio y conservación formula quedando obligado el gobierno al reembolso pleno de las sumas que pague la empresa.

Marítimas

PAQUETES POSTALES—Correspondencia expedida: dia 5 de Europa y Brasil, en el Araguaya; dia 6 de Europa y Brasil, en el Capitán Víctor, dia 7 de Europa y Brasil, en el Ravena. Correspondencia a salir: hoy, para el Brasil, Canarias y Europa, por el Savoia, a las 8 a. m. (última hora 4 a. m. 2 p. m.), llegará a Génova el 22 de junio; mañana, para el Brasil y Europa, por el Atlántico, a las 8 a. m. (última hora 3 p. m.), llegará a Lisboa el 22 de junio; 5 para el Brasil, Canarias y Europa, por el Córdovala, a las 8 a. m. (sin cargo general); Thorpe Grange, id. de Río Blanca en el dock Sud, a completar su cargamento.

VAPORES ESPERADOS HOY—Jarrow, inglés, de Cardiff en el Río Támesis, con carbón; Prudente de Moraes, brasileño, de Porto Alegre, con carga general; La Blanca, inglés, de Zaraté en el dock Sud a completar su cargamento; Black Prince, id. de Londres en el dique 2, con carga general; Thorpe Grange, id. de Río Blanca en el dock Sud, a completar su cargamento.

A SALIR HOY—Savoya, italiano, de la Cárcava Norte para Génova y esclusa, con pasajeros y productos; Foxley, inglés, del dique 2 para Londres, con productos; Esmeralda de Larriñaga, id. del dique 3 para Nueva York, con productos; Antares, id. de la dársena Sud para San Nicolás,



EN BAHIA BLANCA VILLA GRUMBEIN

337 LOTES EN 80 MESES
BASE \$ 1 POR MES EL LOTE

EN VILLA GRUMBEIN COMO SI DIJÉRAMOS EN LOS FLORES DE aquella localidad. Hacia el N. E. de la ciudad, a 54 metros de altura sobre el nivel del mar. A 500 metros al S. E. de la estación. Tierra de superior calidad, sobre el eléctrico del F. C. P. en construcción, que unirá la ciudad con el Puerto Militar pasando por las Villas Mitre, Obrera, Bella Vista barrio del Tiro Federal, Lomas del Cementerio, Italia, Belgrano, Hardin Green, Gral. Güemes etc., todas escalonadas y inmediatas a los terrenos en venta. Forman parte del lote 6 de la fracción 15. del plano de subdivisión. Lotes medidos y amonadiados, manzanas alambradas, calles municipales abiertas de 20 vs. de ancho. Negocio brillante y seguro por la expedita ubicación de estas tierras. Escrituras definitivas. 3 mensualidades en el acto del remate y el 2 ojo de comisiones y otras 3 más al firmar las escrituras. Datos y planes B.M. Mitre 516. Bacigaluppi y Rua.

EL SÁBADO 5 DE JUNIO a las 8 de la noche en nuestra casa central, B.M. Mitre núm. 516.

Arturo Barros y Cia.

En 36 mensualidades

Base: 2 pesos la vara cuadrada

SÁN MARTÍN—129 LOTES EN EL MÁS

PRÓXIMO Y PROGRESIVO PUEBLO DEL NORTE. Son las últimas cuatro manzanas reservadas de la planta urbana del pueblo, sobre los bulevares 25 de Mayo y 3 de Febrero, con luz eléctrica y agua corriente en los mismos terrenos. A tres cuadras de la estación y del tranvía eléctrico. Deben visitarse desde ya. Base 2 pesos la vara cuadrada, pagaderos en 36 mensualidades, de las cuales 3 en el acto del remate y tres al recibir el título provisorio.

EL DOMINGO 13 de Junio, a las 2 de la tarde, en los salones Urquiza, Bv. Mitre 516 y Av. Rivadavia de Chacabuco, Comisión 2 ojo. Planos e informes San Martín 50.—Arturo Barros y Cia.

REMATES

Roqua Ferreira

LA FRACCION RESERVADA — TERCERA VENTA

En plena ciudad y al alcance de todos. 150 conyugantes lotes ubicados en el centro de la capital federal, en donde cada día cambia de aspecto este primitiva parada; asombrando su rápida transformación a los que de vez en cuando se dejan ver por aquella dominante altiplanicie. Allí no se dirigen solamente los que buscan la parte más elevada de la ciudad para ostentar sus valiosos chalets, entre los que sobresale el recién concluido del señor J. M. Richot, sino que también el comercio y la industria se están disputando los lotes, especialmente las casillas para construir e instalar sus grandes establecimientos, entre los cuales destaca en primera linea el actualmente en construcción para la sucursal de la importante panadería La Guadalupé. Las viviendas realizadas últimamente en la parte más baja que circunda a estos terrenos, vienen a confirmar plenamente el inmediato postramiento que para esta parte del municipio se reservó. El parque del Centenario que dista poco de esta fracción, es está preparando con toda rapidez. Los lotes a vendérse dan frente a la gran Avenida San Martín, cosa doble vía de tránsito eléctrico y a las calles Cucha Cucha, Espinosa, San Blas, Segur, Cayena, Paramaribo y Paysandú. El bulevar Warnes queda a tres cuadras al norte de esta fracción, las avenidas Bella Vista y Gatica, también con doble vía de tránsito eléctrico, desde donde los ámbitos de la ciudad distan una y seis cuadras respectivamente. Consulte el plano de edificación y recorra minuciosamente tanto los terrenos en venta, cuanto sus alrededores y entonces habré probado la realidad que se anuncia. Las condiciones de venta son sumamente excepcionales. Base 4 \$ los 75 decimetros cuadrados ó sea la vara cuadrada, pagaderos en 60 mensualidades, sin interés. Unico desembolso en el acto de la compra de los 60 decimetros cuadrados. Las demás se abonarán cuatro para recibir el título definitivo y libres y las restantes se pagarán del 1 al 15 de cada mes, 4 contar desde agosto próximo en el Banco Popular Argentino. Las manzanas están alambradas con alambre tejido de 2 metros de alto y 8 puntos de madera dura, que quedarán a beneficio de los compradores, así como las ojivanas que han sido cedidas a la municipalidad. Los lotes medidos y amonadiados dentro de las líneas municipales 30 ojo de acuerdo con el total de la compra a los que en cualquier tiempo resuelvan pagar al contado el resto de las mensualidades que adeudaren.

EL DOMINGO 6 DE JUNIO, a las 2 de la tarde sobre los mismos terrenos. Las escrituras con titulos perfectos se otorgarán inmediatamente por el escribano señor Félix Reynoso, Avenida de Mayo 719. La posesión de los lotes también se dará inmediatamente por el agrimenor señor H. Tedor, Petersen. Para mayor comodidad de los interesados habrá tranvías gratis que saldrán de las plazas de Mayo, Constitución y Recorrida. Oportunamente se anunciará la hora y itinerario. Comisión 2 ojo. Pláneos y todos cuantos pormenores designé a mi casa, B.M. Mitre 532. U. T. 3706 (Avenida).

ROQUE FERREIRO.

Precio del oro

Un pieza corriente de Plaza, 237.27 ojo.

Un peso nacional vale 6.44 \$ ojo.

Un argento (5 \$ oro) vale 11.86 mjsn.

Una libra esterlina, vale 11.45 \$ mjsn.

Un napoleón (20 francos), vale 9.3 mjsn.

Un aguja (10 dólares), vale 23.55.4 mjsn.

20 marcos (Alemania), vale 11.22.7 mjsn.

Un peso oro oriental, vale 2.48.4 \$ popol.

Dr. N. Chertkoff

MÉDICO-CIRÚRGICO

Ha instalado su consultorio en la calle

oficina 1843—Circunvalación, entre ma-

cil y Viétes de 14 a 15 p. m.

Localidad

Avisos profesionales

MÉDICOS

SANATORIO MEDICO - QUIRÚRGICO dirigido por el doctor Enrique Dickmann. Se reciben pensiones de distintas categorías. Los enfermos pueden ser atendidos y operados por los médicos de la casa ó ajenos a ella. Horas de consulta: de 8 a 6 p. m. U. T. 738 (Libertad), calle Corrientes 1442.

Dr. JUAN J. LAMBARDI—Médico Cirujano—Atiende especialmente enfermedades de señoras y niños—Consultas: de 1 a 3 de la tarde—General Irarita 425.—Única Tel. 526 (Barracas).

Dr. PEDRO A. GUERRERO—Médico de sala del Hospital E. Tornd—Consultas, de 8.30 a 6 p. m.—Rivadavia 8317—Única Tel. 121 (Flores).

DOCTOR JOSE FUENTES—MÉDICO CIRUJANO—Consultas de 4 a 8 p. m.—Calle Uruguay 529 (Bocas).—Tel. 275. (Barracas).

Dr. ABRAHAM GERCHUNOFF—Médico cirujano—Consultas de 2 a 4 p. m. U. T. 1648 (Junco).—Perón 749.

Dr. EORGORI—Subpachas 137—Gota militar y sifilis, curación radical. Curación de la blefaritis aguda en ocho días. Tratamiento clínico de la impotencia y prostatitis—Resolución eléctrica de las astrovias. De 9 a 12 y de 2 a 4 p. m., teléfono de 9 a 12 p. m.

CLÍNICA PRIVADA DEL DR. FLORES—Sanatorio. Enfermedades veneras y virales en general—Consultas de 3 a 5. Viamonte 877.

Dr. CESARINI—Primario del Hospital Italiano. Enfermedades veneras-sifilíticas, reuma, ristones, etc. de 1 a 4 p. m.

HEMORROIDES—Tratamiento radical! en operación cruenta.—Dr. H. G. Figueras, especialista de enfermedades INTESTINALES, Estómago y abdomen. Tucumán 65, de 3 a 5 p. m.

Dr. VARELA—Ex médico del servicio de Vías Urbanizadas del Hospital San Roque—Atiende enfermedades de los riñones, vejiga, próstata, uretra, etc., sifilis y de la piel. Pozos 957, de 1 a 4 y de 7 a 8 p. m.—En su sanatorio, Cangallo 2224 de 5 a 8 p. m. Tel. 923 (Bueno Orden).

Dr. ALEXANDER ZABOTINSKY—Médico cirujano, Especialista en enfermedades de la boca, dientes, nariz, garganta y oído—Consultas de 1 a 4 p. m.—Calle Libertad 15, Quilmes Cuy.

RECUBRIMIENTOS Y CRONICAS
AFFECCIONES Y VENEROSISITICAS
Enfermedades de señoras (uterio, ovarios, etc.) de las vías urinarias (rines, vejiga y uretra), y de las vías digestivas (estómago, intestino, hígado, etc.).

Dr. ALFREDO GUYO 1612
Buenos Aires

Dr. ANIBAL O. DE ROA—Médico cirujano. Especialista en enfermedades de la piel y sifilis. Consultas de 1 a 4 p. m. San Juan 1828 v. 21-21

DENTISTAS

ADOLFO DICKMANN—Cirujano Dentista—Consultor: Carlos Pellegrini 121. Horas de consulta de 8 a 10 a. m. U. T. 1611 (Libertad).

ABOGADOS

Dr. E. DEL VALLE IBERLUCEA, abogado—Río Barrio 222, Capital Federal.

Atiende personalmente en su estudio: Juicio, divorcio y vienesas, de 10 a 11 a. m.; matrimonios, juicios y sacerdos de 1 a 7 p. m. U. T. 1641 (Libertad).

En La Plata, calle 47 num. 840, jueves, viernes y viernes, de 16 a 2 p. m.

Doctor ALFREDO L. PALACIOS Y L. M. VALENTE NOAILES, abogados—Av. Junín 1000, civiles, comerciales, criminales y administrativos de la jurisdicción de la Corte Federal. Salud: Avenida 412.

CONSTRUCTORES

PEDRO R. GREMONA—Arquitecto constructor. Oficina técnica, Avenida 2539.

COLEGIOS

INTERNAZIO ITALO ARGENTINO—Es-

cribano—pulgones desde 10 a 12. Repasos, casilla 3.000 vs. ca. de superficie. A 18

minutos de la capital. CARIBO 2448 ciudad.

</div

BANCOS

BANCO DE ITALIA Y RIO DE LA PLATA—Único corresponsal en la República del Tesoro Italiano y del Banco de Nápoles.—448-Bartolomé Mitre 448—Sucursales: Rosario de Santa Fe, La Plata, Bahía Blanca, Tucumán, Concordia, Gualeguaychú, Uruguay, Victoria, Corrientes-Ciudadela, La Pampa (El Alto).—Agencias: Buenos Aires, San Martín 1190 (Retiro), Bahía Blanca, Puerto Madero (Retiro).—Caja de Pensiones: Capital \$ 8.000.000 ojo. Fondo de reserva \$ 612.000 Fondo de provisión 200.000

SE ABONA

Por depósito en cuenta corriente hasta \$ 100.000 oro 1 ojo normal. Por depósito en cuenta corriente hasta \$ 200.000 más 1 ojo anual. Por depósito de otras sumas, sin interés. C.I.L. O.J.S.

A plazo 20 días 1 1/2 ojo 1 1/2 ojo
" " 60 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " 90 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " 120 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " mayor plazo Convencional

SE DOBRA

C.I.L. O.J.S.
Por adelantos en cta. cta. 8 ojo 8 ojo
Por Banco expida cartas de crédito, venta de bienes y transferencias por cable sobre todas las principales ciudades de Europa, América del Sur, Brasil, Chile, Paraguay, República Oriental del Uruguay, como también cheques sobre varios puntos de la República y órdenes de pago sobre los pueblos de Italia que tiene Oficina Postal.

El Banco se encarga también, condicionalmente, de la Administración de Propiedades, compra y venta de bienes raíces e hipotecas por cuenta de terceros, y trata en general todas las operaciones bancarias.

Buenos Aires, 11 de Febrero de 1909.—J. Bernasconi—E. Bellini, gerentes.

BANCO DE GALICIA Y BURGOS ALTA. Reconquista 146 y 148.—Capital autorizado: \$ 5.000.000 m.s. SE ABONA 8 ojo

Por depósito en cuenta corriente 1 ojo
A plazo 20 días 1 ojo 1 ojo
" " 60 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " 90 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " 120 días 2 1/2 ojo 2 1/2 ojo
" " mayor plazo Convencional

COBRA

Por adelantos en cuenta corriente Convencional
Descuentos de pagarés y letras con amortización Convencional
Grosos Alres, Noviembre de 1908.—José A. de Parra, gerente.

BANCO POPULAR ARGENTINO—Sociedad cooperativa de crédito (limitada) fundada el 1847—Bartolomé Mitre 176.—Capital al 31 diciembre de 1908:

Reservado \$ 4.832.462

Hab obligaciones 1.221.090

Fondo de reserva 5.215.931

10.000.410

Decreciente letras, pagarés y cobros en cuenta corriente.

Vende obligaciones con garantía hipotecaria que reditúan 7 1/2 % por año.

Alta, segundero trimestralmente.

Giro sobre cualquier punto de Europa.

Oficina préstamos hipotecarios a corto y largo plazo.

Ahorro por depósitos:

En cuenta corriente 5 ojo

De seis a diez 10 ojo

" 2000 2 1/2 ojo

A plazo 20 días 2 1/2 ojo

A plazo de 60 días 3 1/2 ojo

A plazo de 120 días 4 1/2 ojo

A plazo de 1 año 5 ojo

Exceso libro. Nuevo de 1909.

José P. Sarmiento, Gerente.

BANCO ESPAÑOL DEL RIO DE LA PLATA—Casa matriz: Buenos Aires, Reconquista 266.

Capital suscripto \$ 50.000.000

Capital realizado 42.339.150

Fondo de reserva y provisión 10.970.100

Fondo a recaudar sobre las acciones emitidas 200.000

y que se incorporará al fondo de reserva 1.654.830

+ SUCURSALES

En el exterior: Madrid, París, Ginebra,

Londres y Montevideo.

En el interior: La Plata, Bahía Blanca, San Nicolás, Mercedes (Buenos Aires), Dolores, Balcarce, Lincoln, Rosario, de Santa Fe, Morón, San Juan, Santa Fe, Tucumán, Córdoba y Belén.

AGENCIAS EN LA CAPITAL

Aviación esquina Santa Fe.

Ocio de Septiembre: Pueyrredón 182, Esq. del Rincón; Almirante Brown 1622.

Barracas al Norte: Vélez 1926.

Belgrano: Cabildo 2091.

Correspondentes directos en Europa, Asia, África, América del Norte y del Sur, etc.

Envíe cartas de crédito, letra de cambio y transferencias por cable. Compra y venta de títulos y valores cotizables en las plazas comerciales. Cobranzas de cupones y divisas. Se reciben valores y títulos en custodia. Descuentos y cobranzas de pagarés y letras. Se realizan depósitos hasta nuevo aviso, en las condiciones siguientes:

Depósito a plazo 10 1/2% anual.

Depósito a premio con libreta desde 10 1/2% hasta 10.000.

pesos C.I.L., después de 60 días 4 1/2 ojo 4 ojo

COBRA: M.L. O.J.S.

En cuenta corriente 8 ojo

en oro y ilegal 8 ojo

Descuentos generales convencional Buenos Aires, Abril 10 de 1909.—Jorge A. Mikell, Elias D. Aramburu, gerentes.

MUEBLES!

DNI PRODUCTOR AL CONSUMIDOR

NADA DE INTERMEDIARIOS

Juego dormitorio Luis XV 5 pesos \$ 140, 140, 170 140, 170 140

Juego dormitorio Luis XIV 5 pesos 140, 150, 170, 180 140, 150, 170, 180

Juego dormitorio Luis XV 7 plazas 150, 190, 200, 200 150, 190, 200, 200

Aparadores & 25, 25, 50, 55 y 65

Camas & 25, 20, 25, 55 y 65

No olvides, compártelas, que es lo más que vende más barato.

Envíe el juego que deseas y ramíta el importo, por Banco, Giro, Bonos, y se remitirá en seguida lo que estát dadas en buenas condiciones.

Embalse y revisión al punto se embargue

GRATIS

Mauricio: Dijo. Depósito Madrid 1797. Elvédavia 1042. Cava. Tel. 122 N. T. 1000 C. 1000 C.

Banco "El Hogar Argentino"

886 - Avenida de Mayo - 886

CAPITAL SUSCRITO \$ 61.500.000 * CAPITAL REALIZADO \$ 23.500.000

CAJA DE AHORROS

Préstamos Hipotecarios Préstamos para Construcciones

FOTOGRAFIA

Dagnino Hnos.

ENTRE RIOS 633

BUENOS AIRES

SE HACE EL DESCUENTO DEL 10 POR CIENTO A LOS SUBSCRIPTORES DE LA VANGUARDIA Y A TODOS LOS AFILIADOS A LAS AGRUPACIONES DE RESISTENCIA QUE PRESENTEN EL RECIBO DEL ÚLTIMO NÚMERO

CIGARROS TOSCANOS ESPECIALES

AVANTI

Premiados con Medallas de Oro

EN LA

EXPOSICION DE MILAN 1906

SON LOS MEJORES



CASA ROVEDA

CALLE DEFENSA 818 - Bs. As.

Casa especialista en ROPA HECHA

y artículos para trabajadores

Nuestra ropa NO SE DESCONE

PIDA VD. NUESTRO CATALOGO.

A Cabezas

CUYO 522 al 562

BUENOS AIRES

Artículos generales

para hombres, jóvenes, señoritas, niños, niñas y bebés

La casa más importante de la América del Sud.

La que mejor confecciona

y más barato vende

en todo el mundo.

MUEBLES!

DNI PRODUCTOR AL CONSUMIDOR

NADA DE INTERMEDIARIOS

Juego dormitorio Luis XV 5 pesos \$ 140, 140, 170 140, 170 140

Juego dormitorio Luis XIV 5 pesos 140, 150, 170, 180 140, 150, 170, 180

Juego dormitorio Luis XV 7 plazas 150, 190, 200, 200 150, 190, 200, 200

Aparadores & 25, 25, 50, 55 y 65

Camas & 25, 20, 25, 55 y 65

No olvides, compártelas, que es lo más que vende más barato.

Envíe el juego que deseas y ramíta el importo, por Banco, Giro, Bonos, y se remitirá en seguida lo que estát dadas en buenas condiciones.

Embalse y revisión al punto se embargue

GRATIS

Mauricio: Dijo. Depósito Madrid 1797. Elvédavia 1042. Cava. Tel. 122 N. T. 1000 C. 1000 C.

3000

10 C.I.P.

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000

1000